

Diffamation de l'AP-HP sur Internet : le danger des blogs, réseaux sociaux, sites participatifs

23/06/2017

Le développement des nouvelles technologies de l'information et de la communication (NTIC) permet de partager plus rapidement et plus facilement tout type d'informations ou commentaires sur un sujet donné. Ces informations peuvent ainsi se retrouver très vite sur le réseau Internet. Cette diffusion d'informations peut être vecteur d'infractions, parmi lesquelles la diffamation, un danger auquel l'AP-HP est susceptible d'être exposée.

A JOUR DE JUIN 2017

